



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Sanierung der B 14 zwischen Wurmlingen und Tuttlingen verzögert sich

09.08.2023

Zeitplan kann nicht eingehalten werden - Umleitung noch bis Ende August



Regierungspräsidium Freiburg

Der Zeitplan für die Sanierung der B 14 zwischen Wurmlingen und Tuttlingen kann nicht eingehalten werden, die Arbeiten an der Bundesstraße wird zwei Wochen länger gesperrt. Das hat das Regierungspräsidium Freiburg (RP) mitgeteilt. Zwar seien die Arbeiten an der neuen Fahrbahndecke abgeschlossen. Für die Erneuerung der Straßenentwässerung, dem Fahrbahnrand, den Leitplanken und den Fahrbahmarkierungen müssten jedoch noch zwei weitere Wochen einkalkuliert werden, heißt es in einer Pressemitteilung der Behörde.

Die Verkehrsregelung mit der provisorischen Umfahrung des Kreisverkehrs sowie die Umleitung durch Wurmlingen (K 5920) und die B 523 bleiben bis zum letzten Augustwochenende bestehen. Spätestens zum Start des Berufsverkehrs am Montag, 28. August, soll die B 14 wieder für den Verkehr freigegeben werden.

Zum Abschluss der Bauarbeiten werde im September noch die provisorische Umfahrung des Kreisverkehrs Wurmlingen zurückgebaut und verschiedene Restarbeiten durchgeführt. Mit der Sanierung des Bundesstraße werde auch die Verkehrssicherheit an der Einfahrt Wurmlingen Süd und der Zufahrt zur Spinnfabrik verbessert.

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg
pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesprecherin
[0761208
1038](tel:07612081038)
E-Mail
schreibend@rpf.bwl.de



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesprecher
[0761208
1039](tel:07612081039)
E-Mail
schreibend@rpf.bwl.de